
日 時 平成２１年７月１５日（水） 午後６時３０分 ～ 午後８時

場 所 市役所 ２階 第２委員会室

出 席 者 山田耕一、平田和弘、吉野良子、中原義勝

１．新年度の第３部会の部会長、副部会長選出について

部会長 山田耕一 副部会長 平田和弘

両名を選出 決定

２．事務局からの要請について

① 各部会の議事録は事務局が作成するのではなく、各部会の自主性により部会員が作成することと

したい

② 部会の事務局の出席については、出席しないこととし部会からの要請があった場合に限り出席する

こととしたい。議題により市の担当者の説明が必要な場合、要請があった場合に出席することとしたい。

上記２件 事務局より部会に対し、要請がありました。

運営委員会で検討した結果、市民自冶推進委員会の自主性を強くすることから、事務局からの要請

どうり今後実施することに決定しました。

① 部会の議事録については各部会の委員が作成

議事録については個人の発言ではなく、会議の要点をまとめた議題と結論を掲載する。

（さまざまな意見が出た場合、議論の経過がわかるように記述することが望ましい。）

② 議事録については部会長、副部会長の了承を得た後、事務局へ送付し、事務局で印刷、各部会員

へ送付するとともにホームページに掲載する。

③ 部会への事務局の出席については、基本的に出席しない事とし部会から要請があった場合のみ

出席する。議題により市の担当者の説明が必要な場合、要請があれば出席する。

以上決定しましたので、各部会において適切に対応する

３．運営委員会の報告

市民自冶推進委員会の組織・運営の現状についての反省と今後の展開について＜第１部会より上程＞

＊ 市民自冶推進委員会が立ち上り２年半が経過したが、委員が減少し６部会制が成り立たない状況

にある。今後の自冶推進委員会のあり方について検討委員会を立ち上げるなり、運営委員会で検討

するなり何らかの対策を講じていかなければならない。

出発点に戻って、委員会の運営について検討をしてはいかが。
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運営委員会の議事結果

第１部会からの上程案件について、第１部会が具体的な検討方法を作成し、次回運営委員会にて

議論することとなりました。

４．部会運営についての意見交換

・ 第３部会の出席者が少なく、流会となるケースが発生している。

・ 市民自冶推進委員会の各部会の状況をみると、今後の進め方を検討する必要がある。

・ 市民自冶推進委員として再登録したのであれば、もっと積極的に活動すべきである。

・ 会議の設定 曜日、時間などに問題があるのではないか

など話し合いがされましたが、今回も４名の出席で人数が少なく今後の部会運営についての決定は

なされませんでした。第３部会所属の各委員におかれましては、今一度部会の活動意義を確認の上

次回３４回部会は全員の出席を目標とします。是非出席下さいますよう要請を致します。

次回 開催日程について

次回開催日 平成２１年８月１９日（水） １８時３０分 から

場 所 市役所 ２階 第２委員会室


